

Remarques reçues par mail à la DDT le 3/7/18 à 00:40

**Sujet :** [INTERNET] Soutient au projet METHABAZ

**De :** "> antoine cotelle (par Internet)" <antoine\_cotelle@orange.fr>

**Date :** 03/07/2018 00:40

**Pour :** ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

M. Antoine

COTELLE

Bonjour,

Habitant de Lavannes, je souhaite apporter mon soutien au projet de méthanisation METHABAZ.

Ce projet est une très belle initiative dans un monde qui se veut plus propre et durable. Il permettra de recycler les déchets agricoles de bon nombre d'agriculteurs en un seul et même endroit.

Il présente de nombreux avantages en comparaison à d'autres structures existantes, qui, pour moi, lèvent le doute sur sa faisabilité et sa potentielle pollution : Les camions qui achemineront les matières à méthaniser ne traverseront pas les villages et la structure se trouvera à au moins 500m de la première commune, minimisant la pollution sonore et visuelle. En ce qui concerne la pollution olfactive, ce méthaniseur sera hermétique et sec limitant les épendages, et donc les odeurs.

Les politiques doivent soutenir ce projet. La France veut une alimentation plus saine, des ressources plus propres, durables, et moins de pollution (moins d'intrants chimiques) : c'est tout ce que ce projet apporte. Il est une des clefs d'une agriculture plus respectueuse de l'environnement et un moyen de montrer que notre région, voire notre pays, est une terre d'innovation et d'avancée technologique.

Ce système a déjà fait ses preuves dans beaucoup de territoires. Ici, il sera économiquement stable grâce au grand nombre d'agriculteurs participant au projet. S'y opposer serait faire preuve d'égoïsme ou d'ignorance, et freinerait aussi bien le développement que l'économie de notre région.

Antoine COTELLE, étudiant dans le domaine de l'énergie à l'école d'ingénieur Polytech Orléans.

